

Spiel ohne Grenzen "Classic"

Rückblick: Spiel ohne Grenzen "Classic" am 01.08.2009

Nach genau 10 Jahren Unterbrechung hat der Förderverein Fußball des TSV Kuppingen wieder einen Sport- und Spieltag auf dem Sportgelände unter dem Motto Spiel ohne Grenzen "Classic" durchgeführt.

12 Teams haben an der Neuauflage teilgenommen.

Mit dabei waren die Damenmannschaften von Ramazz Mias, die Turboschnecken und die Landfrauen Affstätt. Bei den Herren haben das HCK Team, die Jungs von Mon Cheri, das Gasthaus Sonne und die aktiven Fußballer des TSV teilgenommen. Das Feld wurde komplettiert durch die gemischten Mannschaften von den Fantastischen 4x2, der TSV Kuppingen AH, der evangelischen Gemeinde Kuppingen sowie den beiden Jugendteams Schwach und Schwächer und den New Kids ohne Bock.

Nach fast 6 Stunden mit dem Reifen rollen, der Vierbeinstaffel, dem Rugeleslauf, dem Bierdeckel werfen, dem Torschuss schätzen oder aber dem traditionellen Skilaufen und dem Seil ziehen standen die Sieger erst im Anschluss an das Schwammkopfspiel fest.

Bei den Herren waren die Jungs vom HCK (wie schon vor 20 Jahren) mit ihren insgesamt 84 Punkten nicht zu schlagen. Die Landfrauen Affstätt entschieden den Damenwettbewerb mit 47 Punkten und die ev. Gemeinde Kuppingen den Wettkampf der gemischten Teams mit 72 Punkten.

Bei der Jugend hatte es die Mannschaft Schwach und Schwächer auf enorme 71 Punkte gebracht und hatte damit die drittbeste Punktzahl.

Man hat deutlich gesehen, dass sich ein richtig eingesetzter Joker natürlich ungeheuer bezahlt macht.

Der Förderverein Fußball sowie das Sportheimteam bedanken sich bei allen Teilnehmern, den Fans und den Gästen der anschließenden Biergartenparty.

Bis lange in die Nacht hinein wurde auf die Musik von DJ Joschi getanzt und geschwoft.

Vielen Dank vom Orgateam















